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アレを操る怪しい「言霊詩人」って？ 2011/07/21 07:15 

 週刊新潮が報道、「居直り」も「脱原発表明」も 

  

  アレを褒めまくる田坂内閣官房参与 

  総理は凄い、そういう星に生まれた？ 

   
 あの、底抜けに嘘つきで無責任、恥知らず。死ぬまで総理の座を降りないぞ、といわんばかりの、もはや形容する言葉を失うほ

どの常軌を逸したアレの言動。その源泉はなんだろうかと、いつも思っていました。ひょっとして伸子夫人が就寝中のアレに、「貴

方は素晴らしい、きっと日本中が感謝するときが来る、絶対に辞めてはダメよ」とか、耳元で催眠術よろしくささやき続けているか

と思っていましたよ。 
  
 そしたら、もう一人いたと本日発売の週刊新潮がすっぱ抜いています。なんと「言霊詩人」だそうですよ。参りましたね、本当に。

その記事の一部を抜粋して以下で紹介します。もうアレには逆催眠術でもかけて自発的に降ろさないと、その間に日本が自壊し

てしまいそうです。皆さんは、どう思いますか？ 
  

 菅総理を自在に操る 怪しい言霊詩人（週刊新潮から） 

  
 国の権力者が占いに頼るというのは間々ある話だけれど、わが国の菅直人総理の場合は「言霊詩人」である。そして、宰相の

座に居座り続け、なおかつ脱原発を表明したのは、その人物のご託宣によってのことだった。なぜ菅総理は自在に操られてしま

ったのか。 
  

 
 週刊新潮は340円で本日発売されました（クリックでHP） 

  
  もはや、菅総理は"裸の王様"に成り果てたという他ない。心地よい言葉を吹き込む人物だけを重用し、他の者の意見には耳を

貸さないのだ。官邸スタッフがこう言う。「党執行部や閣僚からも退陣を迫られ、菅総理は四面楚歌の状態。しかしながら、頼りに

する"相談役"がわずかに1人だけいて、その言いなりになっているんですよ」 
  
 その人物とは、田坂広志内閣官房参与(60)。東日本大震災後の3月29日、原子力工学の専門家として原発事故対応の助言

を求められ参与に任命された。 
「田坂さんは頻繁に官邸を訪ねている。彼は、とにかく菅総理を褒めまくるんです。“総理のやろうとしていることは素晴らしい。人

1アレを操る怪しい「言霊詩人」って？：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2365430/



類の未来は自然エネルギーしかありません”“国民もそのうち理解してくれます。総理はすごい人です。そういう星のもとに生まれ

ているのだ”などと煽てるわけです。歯の浮くような褒め言葉に菅総理はすっかり舞い上がり、辞める素振りなんてまったく見せま

せん」(同)中略 
  
 菅総理を自在に操る田坂参与とはどんな人物なのか。彼は、東大大学院・原子力工学専門課程を修了し、三菱金属(現・三菱

マテリアル)に入社―青森県六ヶ所村の核燃料サイクル施設での勤務経験もある。その後、日本総合研究所の設立に参画。現

在は、多摩大学大学院教授、さらにソフトバンクグループが設立したシンクタンク『ソフイアバンク』の代表でもある。 
  

 
夕刊フジに続いて産経新聞も報道しました。 

  
 その一方、自らを“思想家”“詩人”と称し、多数の著書を執筆している。例えば、近著『未来の見える階段 詩的寓語 人類の未

来その彼方に」（サンマーク出版）を掻い摘んで紹介するとー。 
  
＜遠い音、21世紀の始めのできごと。グロバリアという国の片隅にあるジャポニア村に姉弟がいた。姉弟の父は商人で、両親

は“未来の変化がわかれば、新しい商品を創るのも楽だろう”と嘆いた＞ 
  
＜姉弟は両親の嘆きを聞き、森に住んでいる聖人に未来を知る方法を訊ねに行く。聖人は未来を予測する方法はないというもの

の、螺旋階段を登るように指示する。2人が螺旋階段を登ると村が見え、さらに登ると視界から村が消えて草原が現れ、なおも上

に行くと、再び村が見えた。しかし、少し高い所から見る景色は前と違っている。聖人は“それが未未だよ”と言う……＞ 
  
 原子力工学の専門家の書いた本とは思えない、摩詞不思議なスピリチュアルな内容なのだ。  
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産経新聞7月21日2面の主張（クリックでネット記事） 

  

 業を煮やした閣僚 

  
 菅総理がそんな田坂氏を参与に迎え入れるキッカケとなったのは、今年1月の世界経済フォーラム（ダボス会議）だった。先の

政治部記者によれば、「田坂さんは、ダボス会議の評議会メンバーを務めている。ダボス会議の共同議長に選ばれた三菱商事

の小島順彦会長が、開催直前、菅総理に田坂さんを紹介したのです。 
  
 その際、田坂さんは、”言霊プレゼンテーション“なるものを菅総理に提案しました。スピーチの 中、演壇横のスクリーンに「キ

ーフレーズ』が次々に現れるという仕掛けですそうすると、その「キーフレーズ』が聴衆の心に"言霊"となって残るんだそうですよ」 
  
 怪しげな、この“言霊詩人”の仕掛けに、菅総理はいたくご満悦だったそうだ。「しかも、菅総理はダボス会議のスピーチで、“螺

旋階段を思い浮かべてください“ “螺旋階段型の発展モデルを世界に示したい“などと言っていた。まさしく、田坂さんの受け売り

です。このとき、すでにかなりの影響を受けていたに違いありませんね」（同）中略 
  
 伸子夫人も介護があるから公邸にいたい？ 
  
 その伸子夫人も、夫の総理続投には意欲満々。民主党関係者がこう語る。「朝日新聞（7月5日付夕刊）に掲載された、作家・池

澤夏樹さんの連載コラムは、“ぎりぎりまで居座り、脱原発を推進してほしい”という菅総理にとって願ってもない内容だった。伸子

さんがそれを読み、"やはり、これしかないわよ"とハッパをかけたと聞いています」 
  
 なおかつ、彼女は"公邸は住みやすいので引越したくない"と漏らしているそうで、というのも、「菅総理の母親が公邸に同居して

いるのですが、高齢なので介護が必要です。公邸にいれば、総理の健康状態をチェックする医務官が母親も診てくれますが、総

理でなくなればそれも不可能になる。伸予さんの介護の負担が増すわけです。ですから、夫に総理を辞めてほしくないんですよ」

（後略、週刊新潮7月28日号、P32-P34より抜粋） 
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------------------------------------------------- 

田宮らが拉致した 

日本人は20人ぐらい? 

 
産経新聞7月20日の「正論」部分スキャン画像  

  
 東京基督教大学教授・西岡力 首相献金が浮かび上がらせた闇 
 （前略）（森）大志氏は昭和58年に北朝鮮で生まれ、平成16年に帰国した。関係者によると、帰国した他の子供らと緊密な関係

を維持し、訪朝しているとの話もある。彼が北朝鮮で受けてきた教育を紹介しよう。 
  
 大志氏は平壌郊外の三石区域元新里の「日本革命村」に生まれ育った。「日本革命村」では、早い時期に粛清されたとみられ

るメンバー１人を除く８世帯が共同生活を送り、18人の子供らが生まれている。金正日総書記直属の朝鮮労働党連絡部56課の

指導の下、「自主革命党」というダミー政党が作られ、メンバー全員が「一、我々（われわれ）日本革命家は偉大な首領金日成同

志の革命思想で日本を金日成主義化するため青春も生命も捧（ささ）げて闘うことを誓います」で始まる「十の誓い」を毎朝宣誓し

ていた。 
  
 ≪日本革命教育の申し子？擁立≫ 
  
 「日本革命の偉業を代を継いで 後まで継承し完成させていく」との誓いもあり、田宮を校長とする「日本革命村小学校」では、

大志氏をはじめとする子供らを「立派な金日成主義革命家にするための」洗脳教育がなされた。帰国した５人の拉致被害者の子

供が小学校から朝鮮人の学校で教育されたのと違って、彼らは「日本人だから日本のことをいっぱい勉強してください」と指示さ

れていた。 
  
 自主革命党は金総書記から「日本革命テーゼ」を与えられた。私は有本さん拉致に関与した八尾恵氏から「（革命テーゼを）暗

記している」と直接、聞いている。彼らは党員を増やすため、欧州などで日本人を拉致した。柴田泰弘と妻の八尾氏は自衛隊員

の中に党員を作れとの指令を受けて帰国、昭和63年、ソウル五輪へのテロを厳戒中の日本警察に逮捕された。 
  
 八尾氏は、横須賀で防衛大学校学生らが出入りするスナックを経営、自衛隊工作を着々と進めていた。田宮は死ぬ直前、自分
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らが拉致した日本人は20人ぐらいだと語っており、自主革命党を通じた北朝鮮の対日工作の全貌は未（いま）だに不明だ。大志

氏は自主革命党員であるはずだが、両親らによる拉致など対日工作について語ってはいない。特に、モンゴル旅行に行くとだま

されて拉致された福留貴美子さんについて、情報を持っているはずなのに隠蔽（いんぺい）し続けている。 
  
 そんな人物の政界進出を、菅首相らが助けている。闇は深い。 
                                 （産経新聞7月20日の正論から抜粋） 
  

-------------------------------------------------- 

脱原発でも輸出は？  

 
 NHKが放送を打ち切った後の質疑  

齋藤健議員：自民 
-------------------------------------------------- 

なでしこ授賞式をカットしたお台場朝鮮国  

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

  
-------------------------------------------------------------- 
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2011/07/21 07:19Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
首相発言は羽毛より軽い？ 経産相がチクリ 

 
 海江田万里経済産業相は同日の衆院東日本大震災復興特別委で、菅直人首相の「脱

原発依存」発言について「個人的な発言とおっしゃるわけだから、共有しているかどうかは

鴻毛より軽い」と述べた。鴻毛は羽毛のことで、非常に軽いものの例え。 

 
 首相は２０日の衆院予算委員会で、ベトナムへの原発輸出を進めながら「脱原発依存」

発言をしたことについて、「外交手続きとしては進んでいる。そのあり方について議論した

い」「今後の原子力輸出について安全性の確保や政策のあり方を含めて議論したい」など

と釈明した。 

 
 高速増殖炉「もんじゅ」（福井県）の存廃については「核燃料サイクルを従来の計画に沿

って進めるのか、見直すのか、予断なく議論すべきだ。エネルギー基本計画との関係もあ

り、これから本格的な議論を始めたい」と述べ、エネルギー政策全体の見直しの中で検討

すべきだとの認識を示した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110721/plc11072100210002-n1.
htm 
 
・発言する割には辞めないですね？  

 

 

2011/07/21 08:44Commented by yasutaroh さん 

きっと歌舞伎『金門五三桐』（さんもんごさんのきり）に出て来る石川五右衛門並みの悪名

になるでしょうね。「散々誤算の霧」の石川菅右衛門として歌舞伎上演して貰えるかも。そ

の位の悪名でも、本人は歴史に名が残ったと言って喜ぶのでしょう。きっと。  
 

2011/07/21 08:48Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 
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～ 表現の自由を考える国民の集い 第二弾 ～ 

 
今年１月に開催された表現の自由を考える集会の第二弾です。民主党が成立を強く求め

ている「人権侵害救済法案」 を本年９月に国会に上程すると、同党より正式な発表が行

われました。過去の人権擁護法案と内容的にほぼ同一の人権侵害救済法案について

は、民主党、自民党、公明党など与野党を問わず賛成の立場をとっています。 

 
集会では同法案の危険性を改めて考えるとともに、自由主義国家の国民として自由を侵

害する法案に断固反対の意思表示を示したいと思います。なお、集会後には人権侵害救

済法案反対を訴えて秋葉原でデモ行進を行います。 

 
※ 下記情報の未定部分は決まり次第追記します 

 
【日時】 平成２３年７月２３日（土）  
１２：３０開場 １３：００開会 １４：３０閉会予定 

 
【場所】 秋葉原ホール 収容１５０名 

http://www.kaigishitsu.jp/room_akihabara.shtml 
東京都千代田区岩本町３－３－６ 井門岩本町ビル７F  
JR線「秋葉原駅」昭和通り口徒歩５分 
 
【内容】 
米田隆司 （在特会広報局長） 「人権擁護法案との戦いの記録」 
八木康洋 （在特会副会長） 「民事訴訟報告－表現の自由のための裁判闘争－」 
天国太平 （愛書連代表） 「表現の自由を守るために命をかけて戦う覚悟」 

 
【参加費】 １０００円 
特別会員は無料です。パッチを着用の上、ご来場下さい。 

 
【生中継】ニコニコ生放送にて１３：００より 

http://live.nicovideo.jp/gate/lv56749554 
※ 集会に引き続いてデモ行進の様子も中継します 

 
【注意】主催者の許可しない録音録画はお断りします 
会場では主催者側の指示に従ってください  

2011/07/21 10:06Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
参議院予算委員会、山谷えりこ議員の質疑で紛糾しています(^^；。  

 

2011/07/21 10:13Commented by 花うさぎ さん 

To yasutarohさん おはようございます。 
 
>その位の悪名でも、本人は歴史に名が残ったと言って喜ぶのでしょう。きっと。 
 
確かに「名は残す」でしょうけど(^^；。 

 

2011/07/21 10:20Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
>川崎のフィリピン人一家「子どものため日本に」、在留特別許可求め活動/川崎 
http://news.kanaloco.jp/localnews/article/1107200030/ 
これに対して「３人も子どもを産んでくれたのなら、無条件で国籍を与えて良い」とい

う？？？の考えを持つ人がいるのが驚愕です。 

 
じゃあ某国の人が子どもを十人も生んだら、皆、偽日本人ですか？  

 

2011/07/21 10:23Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 
あまり、気持ちいいので、寝てしまいました。 
山谷氏の質問で目が覚めました。 
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領収書の件 ゆずれないですね。 
今すぐ出すか ないか、妥協しないで。逃げ菅ですから、 

 
ＮＨＫピンチ！地デジ化目前で“生命線”に大異変 http://t.co/pU4Hu0t #r_socialn
ews 
7分前  

2011/07/21 10:26

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います、 

 
＞参議院予算委員会、山谷えりこ議員の質疑で紛糾しています(^^；。  

 
私も見ながら仕事してますが、一寸長い休憩に入りましたね？ 返金した、だったら領収

証を出せ、うーーーーん、で、審議停止ですか？ 
返金したのは嘘？其れとも、領収証の受け取り名がそのまま出せない？ 

 
伸子夫人が白装束で北朝鮮国旗をハチマキにして直人に暗示をかけているのだと想像し

ていました。  

 

2011/07/21 10:33

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 

>じゃあ某国の人が子どもを十人も生んだら、皆、偽日本人ですか？ 
 
 
どういう思考回路を持っているのでしょうかね？信じられません。  

 

2011/07/21 10:35Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>今すぐ出すか ないか、妥協しないで。逃げ菅ですから、 
 
ないか、あっても公開するとまずい領収書か？でしょう。 

 
>ＮＨＫピンチ！地デジ化目前で“生命線”に大異変 
 
何でも対応要員を20人から100人にしたとか。良い機会ですから皆さん辞めましょうよ。  

 

2011/07/21 10:36Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。 
 
>領収証の受け取り名がそのまま出せない？ 
 
その辺でしょう(^^；。 
 
>伸子夫人が白装束で北朝鮮国旗をハチマキにして直人に暗示をかけているのだと想

像していました。 

 
がははははは(^^；。  

 

2011/07/21 10:39Commented by しばりょう さん 

NHKの映らないテレビ、ワンセグ携帯を作ってください。 
文部省指定有害動画に指定してほしいですね。   

2011/07/21 11:15Commented by tourokurad さん 

>ＮＨＫピンチ！地デジ化目前で“生命線”に大異変 
 
>ＮＨＫに受信料契約の解除を申し込む。 
＞振込口座は解約中でも停止すべきである。 

 
解約の原因はテレビの思案中、アンテナケーブルの破損など、 
物理的要因によるもの。 
次に放送法に規定する公共放送の具備する要件。 
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公共放送の具備する要件では、NHKは落第である。 
従って、放送の改革を求める事が、必要となる。 

 
口座振込の解約では、約２ヶ月後にNHKは驚愕する事になる。 
９月の振込み日に解約数が判明する事となる。 
放送法に規定する公共放送の具備する要件に合致しない 
現状では口座振込を斬られても仕方の無い事である。 
反日放送局は日本にはいらない。 

 

2011/07/21 12:12Commented by yohkan さん 

田坂内閣参与ってひとは太鼓持ちなのでは。「いよっ、旦那（総理）のおっしゃるとおり。旦

那はすごい。この一八もかないませんよ、ホントに。憎いよ、この、いろ男。」みたいなこと

云ってるんですよ、きっと。 

 
奥さんを責めても仕方ないんでしょうけど、公邸が住み易いからもっといたい、なんて、そ

んな。もう勘弁してくださいよ〜（涙声）  

 

2011/07/21 12:29Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
今朝は早朝から書き込んでいます、へへへ(＾＾)b 
 
このエントリーは似非民主の行状ゆえ、こういうこともありだろうと思ってました。それが挙

証説明ができるとなると、現状でも菅は総理を降りたら、議員資格剥奪で実刑でしょう。つ

いでに、馬鹿鳩とか黒岩？も召し上げないと駄目です。 

 
更に、通名で恍けているおっさん達と元革命家気どりの前、現官房長官、創価学会の支

援を受ける前原等この際全部白日の下に晒してもらいたいですね。偏に、産経新聞に期

待します。 

 
人権侵害も個人情報保護と同様、悪魔を隠ぺいするだけの法律ですから、絶対阻止です

が、何故に、自民党にも賛成する馬鹿がいるのですかね？ 

 
自民党は保守還りしないと次期総選挙では大勝できませんよ。 

 

 

2011/07/21 13:18Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
「アレ」のみならず、政権末期というのは色々怪しい人物が出てくるものです。レーガン政

権末期の占い師しかり、帝政ロシア末期のラスプーチンしかり…しかし総理が軽けりゃ、

その幇間もまた相当に軽いようですね。誰がこんなおだてを信じるというのか、馬○ものめ

＞＜ 
あるいは、菅の鳩山化でしょうか？ 
yohkanさん、今日も面白すぎます^^ 
これ、メルケル首相からお祝いの言葉があったようですが、フジはガン無視のようです

ね。CSだと放送枠たっぷり取って、きちんと入れるのですけどね。地デジ化目前ですが、

NHKの思惑通りにいかないのなら、この際民営化のみならずPPV化して、ニュースと災

害情報と国会中継（これが肝心です）だけノンスクランブルでやってみては？と思います。 

 
それから民主党参議院議員金子洋一氏のツイートです。 

http://twitter.com/#!/Y_Kaneko/statuses/93862775008411648 
元社会党衆議院議員楢崎弥之助氏から、民主党国会議員に対して、「菅君から多忙を理

由に面会を断られましたので」として「菅直人総理の即時退陣を求める」という題のA４、４

枚の論文が送られてきました。楢崎氏のような古くからの同志ですらとうとうそう思うよう

になってきているのか。 

 
ここまで来ましたか^^;ちなみに楢崎氏は福岡一区、松本ドラゴンと同じ選挙区でした

ね。  

 

2011/07/21 14:18Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 
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＞菅総理を自在に操る 怪しい言霊詩人 

 
菅の表情を見ていると、丘の上にある白くて窓に鉄格子の入っている病院に 

入院した方がいいような感じがします。 
民主党による今回の献金問題、どこぞの中華人民共和国だったら、全員銃殺刑になりま

す。 

 
本日のエントリと違うので申し訳有りませんが。 
在特会桜井会長が史実に基ずいて、徹底的に論破しています。 
この博物館の酷さがよく分かります。 
７・１８ 桜井会長 歴史捏造名護屋城博物館に猛抗議 

part.1 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15055754 
part.2 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15063266  
part.3 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15065055  
part.4 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15066673  
 
この博物館は朝鮮の立場にたった、歴史観で出来ています。 

 

2011/07/21 14:44

Commented by iza1824 さん 

re-visit: 
 
山谷さんの質疑が今、終わりましたが、良い追求だったと思うと同時に、何か、

消化不良感が残ります。管は逃げ切れたと思っているでしょうか？  

 

2011/07/21 15:13

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>文部省指定有害動画に指定してほしいですね。 
 
面白い！です。 

 

2011/07/21 15:15Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>９月の振込み日に解約数が判明する事となる。 
 
楽しみですね～。 

 
>反日放送局は日本にはいらない。 
 
御意(^^)。  

 

2011/07/21 15:16Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>旦那はすごい。この一八もかないませんよ、ホントに。憎いよ、この、いろ男。」みたいな

こと云ってるんですよ、きっと。 

> 
 
う、うまい！そうかも知れませんよ(^^；。 
 
>公邸が住み易いからもっといたい、なんて、そんな。もう勘弁してくださいよ〜（涙声） 
 
公と私の区別がつかない人種なんでしょうね。 

 

2011/07/21 15:18Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
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>現状でも菅は総理を降りたら、議員資格剥奪で実刑でしょう。ついでに、馬鹿鳩とか黒

岩？も召し上げないと駄目です。 

 
是非そういたいですね。 

 
>自民党は保守還りしないと次期総選挙では大勝できませんよ。 
 
立党の原点に戻る、といってますから当然保守に脱皮する筈なんですが。  

2011/07/21 15:20

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 

>。誰がこんなおだてを信じるというのか、馬○ものめ＞＜ 
 
皆から袋だたきにあっていると、耳に心地よいのでしょうね。 

 
>ニュースと災害情報と国会中継（これが肝心です）だけノンスクランブルでやってみて

は？と思います。 

 
それは良いアイディアですね。 

 
>ここまで来ましたか^^;ちなみに楢崎氏は福岡一区、松本ドラゴンと同じ選挙区でした

ね。 

 
楢崎氏、懐かしい名前ですね。良い年でしょう。 

 

2011/07/21 15:23

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、こんにちわ。 

 
山谷えり子氏 よかったです。西田氏之ヤジも、 高潮でした。 

 
まだまだ、これからも、追求してほしいですね。。 

 
 
菅は、外国人からの献金の返金した、領収書 夕方にだすと いいました。 

 
せっせと 偽造しているのでしょうか。 

 

 

2011/07/21 15:23Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。  
 
>民主党による今回の献金問題、どこぞの中華人民共和国だったら、全員銃殺刑になり

ます。 

 
ですよね～。 

 
>在特会桜井会長が史実に基ずいて、徹底的に論破しています。 
>この博物館の酷さがよく分かります。 
 
情報感謝です。少し拝見しましたが、こういう抗議をするのは在特会ならではでＧＪ！です

ね。 

 
>この博物館は朝鮮の立場にたった、歴史観で出来ています。 
 
日本人の税金で何を考えているのでしょうか？  

 

2011/07/21 16:55Commented by matacyann さん 

NHKは国会中継とニュ―ス、高校講座や教育番組のみにすべきです。 
反日放送の、捏造を許してはいけません。 
解約者の数に驚き、ネットから、取ろうとしてる？ 

 
断固、反日放送に反対。 
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解約にはいい機会です。 
テレビ辞めましょう。  

2011/07/21 17:16

Commented by しばりょう さん 

こんなんありですか。絶句。 

 
 

daitojimari 渡邉哲也 代表戸締役  
参議院予算委員会 理事会協議で本日中の領収書提出を命じ審議再開 ところが、■ htt
p://s.nikkei.com/qVxZPo 同日昼、民主党理事に「領収書を出す義務はない」と、提

出に応じない考えを伝えた。 #seiji #R_JPN  

 

2011/07/21 17:34Commented by しばりょう さん 

追伸 関西テレビ 

 
菅の献金問題大きく報道。 

 
山弘氏 なんで、他の報道期間報道しないのか。こちらだ聴きたい 

 
 
宮崎哲哉キャスター 今のところ、産経と関西テレビだけですね 

 
これは、政治とカネ以上に 大きな問題だ。 

 
 
皆さん NHKしっかり報道するか、教えてくださいね。  

 

2011/07/21 17:36Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>山谷えり子氏 よかったです。西田氏之ヤジも、 高潮でした。 
 
はい。個人的には国旗国歌法に反対した閣僚一人づつ答弁させて、酷い反日内閣である

ことを印象つけたのが良かったと思います。 

 
＞偽造しているのでしょうか。 

 
怪しいですね～。  

 

2011/07/21 17:36Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。 
 
>解約にはいい機会です。 
>テレビ辞めましょう。 
 
それも良いかも、です(^^)。 

 

2011/07/21 17:38Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
＞同日昼、民主党理事に「領収書を出す義務はない」と、提出に応じない考えを伝えた。 

 
やっぱり核心だったようです。 

 
明日からの審議はストップかも？  

 

2011/07/21 17:39Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>菅の献金問題大きく報道。 
 
よ～し！ 

 
>これは、政治とカネ以上に 大きな問題だ。 
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その通り！。反日マスコミをたたき出せ！です。  

2011/07/21 17:50Commented by しばりょう さん 

菅に止めを刺してください。 
もう、見たくないんです、あの顔。 

 
j_shoujinishida 西田昌司事務所  
西田昌司事務所です。7月25日(月)13:20頃～(20分間)参議院財政金融委員会で質

問します。是非、インターネット審議中継でご覧下さい。 webtv.sangiin.go.jp/webtv/
index.php  

 

2011/07/21 17:54Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>はい。個人的には国旗国歌法に反対した閣僚一人づつ答弁させて、酷い反日内閣であ

ることを印象つけたのが良かったと思います。 

 
そうですね。言い訳が、よくわからなかったですね。 

 
大畠 「国歌はもっと、わかりやすいほうがいい」 
アホか、意味がわからんようですね。  

 

2011/07/21 18:10Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 支那人船長、強制起訴確定！ 
 
6月25日のエントリーで報告した「再び起訴相当、那覇検察審議会・議決文」 。 支那人船

長の外国人漁業規制法違反、建造物等損壊、漁業法違反の件、検察は再び不起訴を決

め、二度目の検察審議会にかけられていましたが、本日、再び「起訴相当」の議決を出し

た、と山際澄夫さんから連絡がありました。 

 
二度目ですので「強制起訴」が確定しました。民意の勝利でしょう。当時の検察や政府・仙

谷官房長官に国民は「ノー」を突きつけたわけで、前代未聞の事態となりました。（後日詳

報します） 

 
「再び起訴相当、那覇検察審議会・議決文」  

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2334553/ 

 

2011/07/21 18:12Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
 
>西田昌司事務所です。7月25日(月)13:20頃～(20分間)参議院財政金融委員会で

質問します。是非、インターネット審議中継でご覧下さい。  

 
バカ菅、アレの 後の日になって欲しいです。 

 
頑張れ西田昌司！後援会に入っているよ、私も(^^)。  

 

2011/07/21 18:12Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>大畠 「国歌はもっと、わかりやすいほうがいい」 
>アホか、意味がわからんようですね。 
 
御意。本当にここまでバカ揃いだとは思いませんでした。 

 

2011/07/21 19:01Commented by gabacho さん 

 下野市、育鵬社の歴史教科書を採択せず 

 
 多くの皆様にご支援いただきましたが、力が及びませんでした。  
 しかしながら、まだまだ戦いが続きます。捲土重来を期して頑張りましょう！  
 これからも、ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。  

 

13アレを操る怪しい「言霊詩人」って？：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2365430/



 
 栃木県下野市、育鵬社の歴史教科書を採択せず 「主張調査なし」と選定委 201
1.7.21 18:10  
 http://sankei.jp.msn.com/life/news/110721/edc110721181200...  
 
 栃木県下野市教委は２０日の定例委員会で、来春から市立中学校４校で使用する歴史

教科書について、市教科書選定委が１５日に選んだ育鵬社の歴史教科書（日本教育再

生機構のメンバーら執筆）を採択せず、これまで使用していた東京書籍の教科書を採択

した。  

 
 定例委員会には古口紀夫教育長ら委員５人が出席。選定委が「さまざまな視点から考

えさせる工夫がされている」として選定した育鵬社の歴史教科書の採択を反対多数で否

決した。歴史教科書以外は選定委が選んだ教科書を採択した。  

 
 採択後に記者会見した市教委の永山伸一委員長は「（自虐史観を修正するという）育鵬

社の主張について調査が行われていなかった。核心部分に触れず採択できない」と説明

した。  

 
 市教委によると、選定委が育鵬社の教科書を選定して以降、賛成と反対あわせて１００

件を超す意見が寄せられたという。永山委員長は「外部の意見に動かされず判断した。

手紙など一切見ていない」と話した。  

 
 下野市の一部を含む旧・下都賀採択地区では平成１３年、教科書採択協議会が扶桑社

の中学歴史教科書の採択を決めたが、各市町の教育委員会に対し電話やファクスによる

抗議活動が起き、当初の決定を覆して東京書籍を採択していた。  

2011/07/21 19:40

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
しばりょうさんも書いておられますが、山谷さんの今日の質疑、よかったです

ね。たおやかなれど芯は強い大和撫子、ここに極まれりです。 
あと西田氏の「総理辞めろ！」の野次、まさに正論です。 
「アレ」はやはり領収書出さないのですか、もうあきれ果てたを通り越して、日本に有害毒

素をまき散らす法則発動体ですね。増元氏の発言もきちんと聞かない、聞かれたことには

全然答えない。おまけにシャツの空いたボタンから覗く肌の汚いこと、本人相当粋がって

いるのかもしれませんが＞＜ 
それから、先ほど確認したところ、明日は午前中だけ中継があるようです。何とも妙な中

継の仕方です。 

 

2011/07/21 19:44

Commented by kasm さん 

連投、そして長くなってすみません。今日の山谷議員の質疑を一部書き起こし

された方がいたようですので、置いておきます。 

 
山  この指摘気に入りませんか？  
管  事実と違っていると思います  
山  どこが違っていますか？  
管  私の認識とは違います  
西  あなた自身が外国人から金もらってるじゃないか！！  
山  なにが違いますか？  
管  いろんな議論があり、いろんな判断があります。私とは違います  
山  領土問題、主権問題が民主党になって目にみえて出てきています。管総理は先週

土曜なにをしていましたか？  
管  福島視察をふまえていろんな連絡をしていました  
山  日本体育協会100周年記念式典がありました。それを総理は二日前にドタキャンし

て福山氏を出席させました。  
どういうことですか？  
西  えーーーーーーー！どういうことだよ！！  
管  ドタキャンはしていません  
山  天皇皇后両陛下出席の式典ですよ？どういうことですか！？  
西  辞めろ、もう！！総理やめろ！！  
管  総理として出席するものについては出席しています  
西  なんなんだよ、この政党は！！！！  
山  ロゲ会長のスケジュールを変更させて、あなたは無理やり会ったんですよ！なんで
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2011/07/21 19:54Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、こんばんはm(__)m  
 
(続き)その３『１８９０年民法(旧民法)が公布されました。この民法は、日本が資本主義国

として発展するにつれて、夫婦中心の小家族制が一般化するという考えにたって作られ

ていました。公布されるとすぐ、民法は保守派の激しい非難に晒されました。 も有名に

なった「民法出でて忠孝亡ぶ」の執筆者穂積八束は、「家」の唯一の権威者である戸主が

代表者として親族を統率し、「家」を代々継ぐのが日本の家族制度であり、これを維持す

る事で皇室中心の家族制度が守られると主張しました。論争は反対派の勝利となり、家

族関係を定めた部分(身分法)は全面的に改められます。改定後の民法は、「戸主＝家長

が家族に対する絶対的な支配権を持ち、長男のみが家長権と財産権を継承する」という

士族の家制度を踏襲する内容となりました。「妻だけに課される姦通罪」や「妻の財産の

管理権を夫が持つ」規定などとともに、儒教的な「家父長制」と「女性蔑視」が確立し、社

会へ浸透していったのです。教育における男女差別も強化されていきます。日清戦争後、

大国化を目指す政府は、良妻賢母育成を女性教育の中心に据えました。高等女学校で

は家事・裁縫・修身が重視され、外国語・数学・理科は減らされて、中学校よりも学力水準

は低く抑えられました。男性に従って家を守り、育児にいそしむ女としての躾けが、以後強

調されます。「家」が国家の中心とされるようになってから、自由に生きようとする願いと家

制度との葛藤が文学の大きなテーマとなりました。徳富蘆花の「不如帰」、樋口一葉の「十

三夜」、島崎藤村の「家」には、「家」の重圧で苦しむ男女の姿が切ない筆致で描かれてい

ます。(コラムから)料理や裁縫が上手で、立ち居振る舞いが美しく、舅や姑には黙って従

う。もちろん男の子を産める丈夫な身体も必要だって。そんな女を婚家は望んでいると言

うんです。舅や姑が気に入らないと言えば、夫の気持ちに関係なく離縁だって。ベストセラ

ー「不如帰」は、結核を理由に離縁された浪子の悲劇を通して、「家」のために引き離され

る男と女の悲恋を描いているのだけれど、私どうしても他人事とは思えないんです。』皆さ

んなら、どう論破されますか？  

 

2011/07/21 20:02Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>下野市、育鵬社の歴史教科書を採択せず 
>多くの皆様にご支援いただきましたが、力が及びませんでした。 
 
情報ありがとうございます。日教組、在日、民団とくれば、どのような脅しをしたのかは想

像がつきます。 

 
>しかしながら、まだまだ戦いが続きます。捲土重来を期して頑張りましょう！  
 
はい。こちらも攻めないといけませんね。 

 

 

2011/07/21 20:03Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>「アレ」はやはり領収書出さないのですか、もうあきれ果てたを通り越して、日本に有害

毒素をまき散らす法則発動体ですね。 

 
ひょっとして致命傷になるかもしれません。 

 
>明日は午前中だけ中継があるようです。何とも妙な中継の仕方です。 
 
おっ、情報感謝です。 

 

2011/07/21 20:04Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>連投、そして長くなってすみません。今日の山谷議員の質疑を一部書き起こしされた方

がいたようですので、置いておきます。 

 
ありがとうございます。 
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高ですね、使いたいです(^^)。  2011/07/21 20:06

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんばんは。 
 

>皆さんなら、どう論破されますか？ 
 
ありがとうございます。 

 
これはまとまった段階でエントリーで取り上げたいと考えています。 

 
その時はよろしくお願いします。 

 

2011/07/21 20:37

Commented by しばりょう さん 

To kasmさん  
>連投、そして長くなってすみません。今日の山谷議員の質疑を一部書き起こ

しされた方がいたようですので、置いておきます。 

 
西田氏の時々入る声 中継でも、よく聞こえました。 

 
文字起こし 面白いですね。 

 
ところで、今日のの献金問題どこかで、やっていましたか、 

 
関西では、関西テレビ ニュースアンカーのみです。 

 
「脱原発より、脱菅ダロウ 脱マスコミ、」 西田昌司  

 

2011/07/21 20:45Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>ところで、今日のの献金問題どこかで、やっていましたか、 
 
NHKの７時のニュースはスルーでした。  

 

2011/07/21 21:02Commented by tourokurad さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
＞下都賀（しもつが）事件 に見る左翼の非道。 

http://blog.goo.ne.jp/project-justice/e/0b9a8a6ff356179ebc2b799abb81
e3da 
採択妨害の中心的存在となったのは「子どもと教科書全国ネット２１」、全教などの共産党

系組織。そして日教 組、部落解放同盟などの 
旧社会党系組織や極左暴力集団です。公安調査庁の平成１４年版「内外情勢の回顧と

展望」は、中核派主導の「とめよう戦争への道！  百万人署名運動」が下都賀地区に対

し全国の共闘組織からの抗議電話を集中させたと記述しています。そのときに中核派系

の「杉並・親の会」（注・杉並の中核 派はその後、中央から分裂）が出した抗議指令が今

もネット上に残っています  
（抜粋引用終わり） 

 
>下野市、育鵬社の歴史教科書を採択せず  
 
＞市教委によると、選定委が育鵬社の教科書を選定して以降、 
賛成と反対あわせて１００件を超す意見が寄せられたという。 
永山委員長は「外部の意見に動かされず判断した。 
手紙など一切見ていない」と話した。  

 
当然、意見の詳細は検討すべきで、 
「外部の意見に動かされず云々」というのは、納得し難い。 
反対意見には高学歴の者がおり、近似した長文の意見が 
見られると予想する。情報探知、組織力、動員力でも、彼らが 
はるかに優勢なのは見当がつく。 
圧力に屈したのは残念である。 
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2011/07/21 21:22

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんばんわ。 
 
>>ところで、今日のの献金問題どこかで、やっていましたか、 

> 
>NHKの７時のニュースはスルーでした。 
 
NHK９時のニュースも、やりそうにないですね。 
 
国会中継の話すらないですね。 

 
受信料取るのなら、せめて、国会中継 すべて、ライブと 

 
再放送しべきですね。 

 
さあみんな、受信料、解約しよう。 

 
大手マスコミにも、手が回っているとしか思えないですね。 

 
地デジテレビ 政府とNHKの陰謀で ３台買わされましたが、もう 
 
いいですね。 

 
細野がでています、自分たちの過失で 放射能巻ちらして、自分た 

 
ちの金で、始末するべきです。 

 
 

 

2011/07/21 21:40Commented by tourokurad さん 

＞To しばりょうさん  
＞地デジテレビ 政府とNHKの陰謀で ３台買わされました 。 
 
私の所では、5年間テレビとしていたPCが７月２４日付けで 
めでたく、ノートパソコンに復帰します。 
総務省ってすごいですね。夢のような快適空間が変成します。 

 
党首討論を報道しない時点で、テレビの未来は無くなったと 
思います。NHK解約はひとつの転換点で要注目です。 
 
 

 

2011/07/21 21:43Commented by tourokurad さん 

２ちゃんねるから引用。 
【政治】 菅首相、在日韓国人からの違法献金返却時の「領収書」提出を異様なほど嫌が

る→質疑中断、紛糾★６ 

http://raicho.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1311246967/ 
 
＞菅首相は「領収書は政治資金収支報告書に添付して 
総務省に出すので…」 ？？？ 

 
＞ここまで必死になるのにいくつかの可能性がある。  
１．領収書の日付で、国会答弁と違っているのがバレる（１４日→１０日）ため違法確定  
２．領収書の名前が、在日韓国人つまり韓国人の本名で書かれているため違法確定  
３．在日Kに口止め料も大幅に足した上で渡しているため、領収書の金額がズレている  
４．そもそも返金しておらず領収書も存在しない、国会答弁と違っているのがバレるため

違法確定  

 
＞さてどれだ？  
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＞だいたい１円から領収証とか言ってたんだろ  
そんなものすぐに、はいどうぞって出せば終わる話だろ  
何やってんだこの国の総理は  
（以上引用終わり） 

 
 

2011/07/21 21:47

Commented by hastuyama さん 

しかし、ひどい惨状です。 

 
ここまで来ると、憲政史上、世界と比較しても史上 低でしょうね。 

 
アレは、自分が認識していないから、そんな事実は無い！！ 
といっているに過ぎません。 

 
これが通じる世間であれば、殺人などもこの論理が、通じると 
思っているのでしょう。 

 
道理で、東北被害者を軽く見ております。 
さらに、経済界では、日本脱出を図る企業が多数だとか。 
ほんとにテロリスト菅の面目厄如です。 

 
アレを○かしておけば、日本は沈没ですね。 
失礼、つい、日頃の思いが迸ってしまいました。 

 
そういう考えの人も多いのでは。 

 

2011/07/21 22:09

Commented by gabacho さん 

To tourokuradさん、花うさぎさん こんばんは。 
 
下都賀事件についてご教示ありがとうございます。 

 
以下の部分が不思議に思われます。 

 
> 採択後に記者会見した市教委の永山伸一委員長は 
>「（自虐史観を修正するという）育鵬社の主張について 
> 調査が行われていなかった。 
> 核心部分に触れず採択できない」と説明した。 
 
すなわち、育鵬社及び東京書籍の内容には一切触れずに、 
手続き論的に却下しているところですね。 
おそらく内容なんか見ていないとしか思えませんね。  

 

2011/07/21 22:15Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 多分もうお休みですね。 

 
公明党は、献金問題追及していましたか、自民党の質問がすご過ぎ 

 
て、覚えていません。 

 
もう、民主党、マスコミ （産経 関西テレビのぞく）の 

 
反日軍 確定。 

 
自民党 民主党の法案 賛成する必要なし、信義もない、詐欺 革 

 
命集団ですから、北朝鮮工作員政権 もう日本軍として、対決しか 

 
ありません。 

 
他国なら 国家反逆罪で、死刑でしょう。 

 

18アレを操る怪しい「言霊詩人」って？：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2365430/



 
拉致被害者が、あまりにも、気の毒です。 

 
今日、昨日の国会中継 被災者も見られたでしょう。 

 
きっと、不安におもっているでしょう。 

 
 
 
 

2011/07/21 22:37

Commented by kenzo1348 さん 

フジTVも一応ガス抜きの為、献金問題のニュースを流したようですね。 
 
 

●朝鮮大好き『ウジテレビ』が御乱心報道（１分５７秒） 
 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15080496  

 

2011/07/21 22:56

Commented by yohkan さん 

 
お台場朝鮮国ポスター掲載ありがとうございます。 

 
気がつけばフジテレビは今やウジテレビって呼ばれてるのですね。もう手の施しようがな

いところまで腐ってしまったのでしょうか。 

 
参議院TVで見ましたが、ひたすら逃げまくる菅。哀れな姿に呆れます。でも全ての国会答

弁が的外れってのは、ある意味でゲージツ的かも。ひとつ残らず論点をそらすって、逆に

難しくないのかなあとヘンに感心しました。 

 

2011/07/21 23:17Commented by allco さん 

日本が大好きなだけなのに・・何かが失せる。 

 
「海保の船に突っ込んだ奴は見逃して、自転車の一方通行逆送したら前科者」という話・・

それ、どう考えても筋が通らないだろ。 

 
 
自民党の国家戦略本部（本部長・谷垣禎一総裁）が２０日、自民党の基本方針となる報告

書を発表したという。民主党との対決姿勢を示したという。 
原発は当面活用」、「消費税１０％」、「非核２・５原則」（２１日、産経）という。 

 
 
なんで民主党はすべての不祥事失言失政が謝罪だけで済むのか。自民党なら連日連夜

マスコミに叩かれて自殺に追い込まれるレベル。鳩山も小沢も前原も全員、謝罪と返金で

済ませるレベルじゃあない。 

 
テロリスト献金・拉致加害者側支援・脱税・不正利権。 

 
紳士面した自民党は何やってんだ？ 
自民の民主化って・・笑ってられないよ。 
どうして日の丸を背景に腹を括らない？ 

 
日本を好きな日本人が、日本嫌いの日本人に負ける 
不思議な人種じゃ。。 

 
メダルに届かないからと言って、世界水泳の扱い・・酷すぎる。 
レベルの低いマスコミに追い回され、シナ朝鮮系列に潰されるよりはマシかも知れません

が・・。 
日本の強いアスリートはマスゴミに潰される。 
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週末辺りにテロリスト首挿げ替えって感じもする・・ 
領収書のしっぺ返しくらうなよ・・自民党。 

 
たちまち自衛隊救国内閣でも立ち上がるのが正解なんだよ。多分。 

 

2011/07/22 00:28

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
今日のアンカーで国会中継を取り上げた部分がコチラにアップされています。 

すぐに削除される可能性がありますのでお早めにです！ 

 
http://blogs.yahoo.co.jp/hito3746 
 
それからgabachoさん、結果のお知らせありがとうございました。 
とても残念でした。 

 
＞永山委員長は「外部の意見に動かされず判断した。手紙など一切見ていない」と話し

た。 

 
なにぃいいい？ 私達の祈りを込めた手紙を無視？？って気持ちですが、いつか採択率

を逆転させて、今回の決定を後悔させてやる！という気持ちもあります。まだまだ頑張っ

ていきましょう。 
これからもいろいろな情報を教えて下さい。よろしくお願い致します。 

 

2011/07/22 01:36

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、こんばんはm(__)m  
 
毎回失礼しています(;^_^A私が、ジェンダーフリーの問題を取り上げたの

は、『女性の権利拡大』や『女性の地位向上』と言えば、各論はともかく総論では反対が難

しいからです。  
それと『女性の地位や立場』をどう位置づけるかは、いずれ制定される日本の自主憲法で

は、避けて通れないからです。  
以上の理由で、残り１/３位ですが、急いで書き込む予定ですε=┏( ・_・)┛  

 

2011/07/22 07:51Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>地デジテレビ 政府とNHKの陰謀で ３台買わされましたが、もう 
>いいですね。 
 
それはとんだ出費でしたね。 

 
>細野がでています、自分たちの過失で 放射能巻ちらして、自分た 
>ちの金で、始末するべきです。 
 
国民の血税を自分たちが使い放題、と思っていますよ。この連中は？  

 

2011/07/22 07:54Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
情報ありがとうございます。 

 
1と2と4は予想できましたが、なるほど、3の可能性もあるのですね。 
 
>何やってんだこの国の総理は  
 
もう総理ではなくて「アレ」にしたいです。  

 

2011/07/22 07:56Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>ここまで来ると、憲政史上、世界と比較しても史上 低でしょうね。 
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間違いありません。 

 
>アレを○かしておけば、日本は沈没ですね。 
 
間違いないです。その前に私自身が血圧が上がってたばこと酒量が増えて、フラフラです

よ(^^；。 

2011/07/22 07:57

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 

>おそらく内容なんか見ていないとしか思えませんね。 
 
多くの自治体で話がややこしくなると前年踏襲、という結果になりやすいのですよ。 

 

2011/07/22 07:58

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>他国なら 国家反逆罪で、死刑でしょう。 
>拉致被害者が、あまりにも、気の毒です。 
 
本当ですね～。 

 

2011/07/22 07:59Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>フジTVも一応ガス抜きの為、献金問題のニュースを流したようですね。 
 
情報ありがとうございます(ｰｰ)。  

 

2011/07/22 08:01Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>お台場朝鮮国ポスター掲載ありがとうございます。 
 
いつもありがとうございます。 

 
>ひとつ残らず論点をそらすって、逆に難しくないのかなあとヘンに感心しました。 
 
なるほど。それも才能のひとつかもしれませんね。  

 

2011/07/22 08:03Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>たちまち自衛隊救国内閣でも立ち上がるのが正解なんだよ。多分。 
 
そのほうがスッキリするかもしれませんね。  

 

2011/07/22 08:04Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>今日のアンカーで国会中継を取り上げた部分がコチラにアップされています。 
 
情報感謝、拝見して次のエントリーで紹介しました。 

 

 

2011/07/22 08:05Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
>それと『女性の地位や立場』をどう位置づけるかは、いずれ制定される日本の自主憲法

では、避けて通れないからです。  

 
現在のドタバタが一巡したら、そうした基本的な問題を論じてみたいですね。  

 

2011/07/22 11:04Commented by tsukatsuka さん 
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花うさぎさん、おはようございます。 
遅レスで申し訳ありません。 

 
田坂という男ですが、５月頃だったかＢＳフジの夜のプライムニュースという番

組に原発問題のゲストとして出演しているのを見たことがあり、キャスターの反町氏もあ

んぐりするほどの気持ちの悪い太鼓持ちっぷりでした。 
履歴も紹介されておりましたが、民主党応援団の寺島実郎に近いのかもしれませんね。  

 

2011/07/22 12:28Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  献身的なアップには、正直なところ 
感謝、感謝、感謝です。愛国ブログの第一を任じる素晴らしさ 
があります。 

 
さて、例のアレですが、 
yohkanさん のサイトをみるとshiratamaさん  
ぬらりひょんと申しております。 

 
名は体を現すと言うが、実に妙です。 
R4がえりまきとかげ にも、笑ったが、 
ぬらりひよん菅は、そのものです。 
これからは、ぬらりひよん菅が実名です。（笑） 

 

2011/07/23 00:06Commented by hhonda さん 

小沢一郎氏 次の首相調査でNHK3位、読売4位、産経3位 
配信元:  

2011/07/24 19:11Commented by deliciousicecoffee さん 

絶対にゆるされることではないのに、マスコミが完全スルーで隠蔽工作をしています。 
本当に狂っています。   
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